



Bi'Kigai INFO

LA REPRISE APRÈS UN ÉTÉ CRÉATIF

Pour la seconde année consécutive, 24 jeunes de 14 à 17 ans ont participé à un des trois chantiers d'été dans le cadre du dispositif de la Bourse Cré'Active. Organisés par le service Jeunesse en partenariat avec trois municipalités, ces chantiers leur ont permis d'acquérir de nouvelles compétences techniques et de découvrir des qualités relationnelles à développer pour un travail d'équipe efficace.

Record de fréquentation battu au centre aquatique le 24 juillet dans le cadre de l'Été culturel !

Retour en vidéos dans cette sixième infolettre sur ces 4 temps forts de l'été !

En route pour une nouvelle saison !

C'est aussi la reprise de L'Abcd'R qui prépare sa première assemblée générale. Outre la présentation d'un excellent bilan, il va s'agir de se positionner pour l'avenir et de tirer les leçons pour s'améliorer. Merci de transmettre l'invitation aux jeunes de vos communes et de les encourager à rejoindre ce réseau qui oeuvre pour leur émancipation.

Enfin, zoom sur les actions de prévention prévues cette année scolaire : de la connaissance de soi à la gestion des émotions en passant par les addictions, les bienfaits de l'activité physique et la compréhension de la préservation de l'environnement, tout un programme soutenu par le Département en partenariat avec les acteurs du territoire !

BOURSE CRÉ'ACTIVE 2024



Chantier jeunes à Saint-Dier-d'Auvergne Bourse Cré'Active 2024



Chantier jeunes d'Egliseneuve-près-Billom Bourse Cré'Active 2024

Missions accomplies pour les 24 ados

Relooking de la devanture du Relais Enfance de Saint-Dier d'Auvergne, restauration de la fresque créée par l'artiste Josette Boissière, réfection d'une table de pique-nique et de deux balançoires à Egliseneuve-près-Billom et enfin transformation intégrale d'une des salles de la Maison des associations de Saint-Julien-de-Coppel.

A travers ces vidéos scénarisées avec les ados, découvrez les étapes des chantiers, ce qu'ils ont aimé, moins aimé, les difficultés rencontrées et ce dont ils sont le plus fiers.

Prochaines inscriptions à partir du 22 mars 2025

Cliquez sur les images pour visionner les vidéos



Chantier jeunes de Saint-Julien-de-Coppel Bourse Cré'Active 2024

ÉTÉ CULTUREL

Record de fréquentation battu avec 99 ados pour cette nouvelle soirée piscine à destination des 10-18 ans !

Les collègues du Centre Aquatique de Billom Communauté ont accueilli la semaine du 22 juillet, "L'Été culturel" coorganisé par les services Culturel et Jeunesse et financé par la Direction Régionale des Affaires Culturelles.

Toute la semaine, la très originale Compagnie Aquacoustique a animé des ateliers de musique et de percussion aquatique pour les enfants des accueils de loisirs.

Elle a également proposé aux enfants son spectacle dans l'espace vert du centre aquatique et ses jeux Music'eaux et une soirée de folie avec les ados le 24 juillet.

Cliquez sur l'image pour visionner la vidéo



ACCOMPAGNEMENT



L'Assemblée générale de L'Abcd'R : l'heure des bilans et des projections

Pour cette première année d'expérience, les jeunes vont présenter un compte de résultat approchant les 12000 € avec 74 adhérents de 15 ans et demi de moyenne d'âge, plus de 60 réunions, 16 événements rassemblant environ 2500 personnes.

Rendez-vous au siège de Billom Communauté samedi 28 septembre de 14h à 16h suivi d'un goûter

Le Conseil d'Administration en plein bilan le 29 juin

PRÉVENTION

Un programme intense pour 2024-2025 au sein des collèges

Avec le soutien du Conseil départemental du Puy-de-Dôme, le service jeunesse amplifie ses expérimentations au sein des collèges.

Au collège Le Beffroi de Billom

De septembre à décembre : « 50 nuances de potin » 20 ateliers coanimés avec Emeline Lafitte Kedadra, infirmière, formatrice et sophrologue, pour percer les abcès, décortiquer des situations complexes vécues par les ados et pour apprendre à « gérer leurs émotions ».

De janvier à mai : « Non aux addictions », des ateliers de création d'outil pour débattre des addictions avec Pauline Layec de la Cie Arts Qi Med en lien avec des interventions proposées par la nouvelle coordinatrice de la CPTS - Communauté professionnelle Territoriale de Santé Entre Limagne et Livradois.

Au collège François Villon de Saint-Dier

Toute l'année, un rendez-vous mensuel avec les internes autour du thème de l'environnement, animé par Biodiv'Educ, association spécialisée dans la médiation scientifique.

Sur le premier semestre, des rendez-vous réguliers pour créer des vidéos promotionnelles et ludiques des bienfaits de l'activité physique avec Gaël Le Boudouil, coordinateur sportif de La Maison Sport Santé de Billom Communauté.



Sensibilisation aux bienfaits de l'activité physique avec Gaël



Parent moteur pour ado acteur

L'adolescence est souvent qualifiée de période ingrate par les parents qui sont souvent démunis face à l'évolution des changements de comportements de leurs enfants. Les entraînements des réactions liées à l'évolution cérébrale entraînent des réactions qui peuvent déstabiliser les parents et qui sont pourtant compréhensibles si on arrive à les décoder. Mieux connaître ce qui se passe est donc utile pour limiter les interprétations des attitudes des jeunes et les accompagner pour traverser cette période de changement, parfois troublante pour eux aussi.

Bi'Kigai s'est associé avec l'IFMAN et l'IREPS pour créer deux parcours ayant pour objectif de renforcer les compétences des parents et des adolescents (14-17 ans) en développant leur confiance et leurs capacités pour faciliter les relations dans la vie quotidienne.

Inscription : bikigai@billomcommunaute.fr

A VOS AGENDAS 2025 !

Samedi 22 mars, Saint-Julien-de-Coppel : Forum #1jeune1job
Vendredi 4 avril, Vertaizon : Cérémonie des Ambassadeurs Bi'Kigai

Contact : 06 75 65 43 09 - bikigai@billomcommunaute.fr



www.billomcommunaute.fr

